

## THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



2020～2021年度 国際ロータリー ホルガー・クナーク 会長テーマ

Rotary Opens Opportunities ロータリーは機会の扉を開く

創立 1954年3月8日  
承認 1954年3月30日例会日時 毎週月曜日  
12:30～13:30  
例会場 刈谷市新栄町3の26  
刈谷商工会議所内  
事務所 TEL (0566)22-2111  
FAX (0566)25-2111  
メール kariyarc@katch.ne.jp  
ホームページ http://www.kariya-rotary.com  
会長 神野 公秀  
幹事 鬼頭 一浩  
会報委員長 池田 直樹

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

## 第3109回例会プログラム

[当年度=26回目；当月=4週目]

2021年（令和3年）2月22日(月)

## 1. 例会……………〈司会：プログラム委員会〉

- 12:28 1. チャイム  
12:30 2. 点鐘……〈会長〉  
3. 開会宣言  
4. ロータリーソング斉唱……日も風も星も  
5. 講師・ゲスト並びにビジター紹介  
6. 会長挨拶並びに会長報告  
7. 刈谷音楽協会  
「若い演奏家を支援するコンサート」へ支援金  
8. 幹事報告  
9. 出席報告  
10. 委員会報告  
11. ニコニコボックス報告  
12. 次週並びに次々週のプログラムの予告  
(3/1) ……  
卓話  
講師 かえるスポーツクラブ (FC刈谷) 様  
(紹介者 下谷 敏朗 会員)  
(3/8) ……  
創立記念例会  
12:30～ ホテルクラウンパレス知立
13. 点鐘……〈会長〉  
14. 閉会宣言
- 13:00 15. 散会

## 出席

会員総数 98名 出席免除 22名  
出席義務者+免除者の内例会出席者 92名  
欠席 11名 出席率 88.04%  
前々回(2/8)の修正出席率 100%

## 会長報告

- 2月20日土曜日に開催されました、西三河分区分区インターシティー・ミーティングに出席して参りました。
- ロータリー米山記念奨学会より「第42回米山功労クラブ」の感謝状が届きました。

## 刈谷音楽協会「若い演奏家を支援するコンサート」へ支援金



## 幹事報告

- 国際ロータリー第2760地区、地区大会事務局から、大懇親会中止の報告がございました。本会議のみの開催に変更となっております。ご承知置き下さい。改めまして当日の参加を確認したいと思いますのでよろしくお願い致します。
- 3月8日(月)の創立記念例会は、12時30分から、ホテルクラウンパレス知立にて開催を予定しております。
- 本日例会終了後に特別会議室にて第9回理事会を開催します。関係の会員はご出席をお願い致します。

神野 公秀



前回の例会時に願っていました緊急事態宣言の解除が、大変残念なことにこの地域もされることなく本日を迎えてしまいました。しかし、新規感染者数、病床使用率、重症患者数もかなり減ってきています。加えて、17日より首都圏で医療従事者へのワクチン先行接種が始まり、19日にはこの地域でも接種が始まりました。油断をしてはいけませんが、もう暫くの辛抱ではないかと思えます。

22日、ライブ配信によるオンラインを原則とし、オンライン参加人数を極力減らす方法で開催された、西三河分区インターシティ・ミーティングにご参加いただいた方々、初めての試みであるオンラインでのIMは如何でしたでしょうか？私と鬼頭幹事はオンラインで参加をさせて頂きましたが、新しいあり方で、設営された安城ロータリークラブの方々のご苦労は、参加した我々では計り知れないものがあると感じました。今回の経験を踏まえ、IM開催の意義、在り方を考えながら、今後新しい形が出来ていくことを期待したいと思います。

立春が過ぎたと言うのに、先週は、大寒波が日本を襲い、大変寒い日が続きました。その煽りを受け、18日に桑名カントリークラブで開催を予定しておりました2月度ゴルフ例会は、降雪のため中止となってしまいました。こちらも残念で仕方ありません。一昨日からは、打って変わって暖かい日が続いています。少し恨めしい気持ちですが、3月に多治見カントリークラブで開催を予定しています、知立との合同親睦ゴルフは好天になってくれることを願ってやみません。地区大会を終えられた知立クラブのメンバーを労いながら、懇親を深めたいと思いますので、多くの皆様にご参加を頂けましたら幸いです。

今日、2月22日は、「世界友情の日」「行政書士記念日」「食器洗い乾燥機の日」「ヘッドホーンの日」等沢山の記念日に制定されています。

にん(2)にん(2)にん(2)と読む語呂合わせから、2015年(平成27年)10月9日に日本忍者協議会により「忍者の日」。

ニャン(2)、ニャン(2)、ニャン(2)との読みから、1987年(昭和62年)、猫の日制定委員会が「猫の日」に制定。猫と一緒に暮らせる幸せに感謝し、猫とともにこの喜びをかみしめる記念日としました。世界各国でも制定されており、ヨーロッパの多くの国が2月17日、ロシアは3月1日、アメリカでは3月29日にWorldCatDayとして制定されています。

アツアツのおでんは「ふーふーふー」と息を吹きかけて食べることから、「ふー(2)、ふー(2)、ふー(2)」と読む語呂合わせで、おでんを新潟の名物にし、新潟をもっと元気にしようと活動をしている「越乃おでん会」が2007年(平成19年)に「おでんの日」に制定しました。「おでん」の名は、豊作を願う歌舞である「田楽」

に由来します。室町時代、焼き豆腐に味噌を塗った料理が、白袴に上衣を着る田楽の衣装に見立てられ、宮中に使える女性が「田楽」を呼ぶ際に上品な言葉づかいで頭に「お」を付けて「お田楽」と呼び、やがて「楽」が取れ、「お田」になったと言われています。汁気の多い「おでん」は東京から始まり、のちに関西に伝わりました。汁物の「おでん」は関西では「関東煮」とも呼ばれています。おでんの種には、さつまあげ・はんぺん・焼きちくわ・つみれ・こんにゃく・大根・芋・がんもどき・牛すじ・厚揚げ・ゆで卵などがあり、種やつけダレの種類は地域によって異なります。昨今ではトマト・玉ねぎ・アボカド・フキノなど、変わり種を楽しむ人も増えています。おでん種のランキングは、5位が「ちくわ」4位「こんにゃく」3位「たまご」2位「餅入り巾着」1位「大根」だそうです。種の中で「ちくわ」と「ちくわぶ」は似ていますが、「ちくわ」の主材料はスケトウダラ・ホッケ・アジなどの自身ですが、「ちくわぶ」の主原料は小麦粉です。「ちくわぶ」は関東以外ではあまり生産されてなく、関西や西日本では知名度はガクッと落ち、見たことや食べたことが無いという人も多いようです。

大根には消化酵素が豊富に含まれ、卵には、タンパク質・ビタミンA・B2・E、ちくわやはんぺんには、EPA(エイコサペンタエン酸)・たんぱく質、こんにゃくには、食物繊維などが含まれています。おでんはいろいろな食材を入れることができ、栄養バランスも優れているので是非、寒い時だけでなく一年中楽しんで頂ければと思います。

明日から少し気温が下がるようです。寒暖差の激しい時期ですが、どうか体調を崩されることないようにご留意を頂ければと思います。

今週の会長挨拶には、鴨(可も)もふかひれ(不可)もある中国料理の話を見せて頂くかとも思いましたが、もう少し熟成をした方が美味しくなるのでは…と思い、後にまわさせて頂く事にしました。会長在任中にはお話をさせて頂く事をお約束して、会長挨拶とさせて頂きませぬ。





## 第9回理事会

- I 会長挨拶 〈会 長〉
- II 議 題
  - 1. 3月・4月のプログラム（案）について
    - 〈クラブ奉仕委員長〉
    - 〈プログラム委員長〉
  - 2. 創立記念例会について 〈幹 事〉
  - 3. 観劇家族例会について
    - 〈クラブ奉仕委員長〉
    - 〈親睦活動委員長〉
  - 4. その他
- III 会場監督の所見